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Так уж получилось, что нынешний президент России – профессиональный юрист.
А может, и не получилось, а стало вполне закономерным. Дмитрий Медведев
неоднократно подчеркивал факт своей причастности юридическому сообществу. И
в средствах массовой информации, и в конкретных поступках. Наверное, не
случайно первое заявление о желании баллотироваться на пост президента он
сделал именно на заседании Ассоциации юристов России.

  

Безусловно, что в ближайшие годы юристов во власти – и центральной, и местной –
станет больше. Но, безусловно, и другое: количество обязательно и неизбежно обретет
новое необходимое современной России качество. Нам, гражданам Великой страны,
давно уже пора начинать жить не по «понятиям», а по закону. И та уверенность, с
которой об этом говорит юрист-Медведев, вселяет оптимизм. Ведь идущие сегодня
правовые реформы с большим скрипом выдавливают на второй план такие привычные
для нас «вещи» как кумовство, телефонное право, судейский беспредел. Общество,
которому в течение двух десятилетий обещают перемен, с нетерпением ждет того дня,
когда равенство всех и вся перед законом станет не реликтом политических разборок, а
вполне привычным, осознанным явлением. И каждый из нас, если мы хотим жить в
цивилизованном правовом государстве, обязан  сделать для этого все возможное.

  

С вашими примерами правового беспредела, незаконных действий лиц, обличенных
властью, вы можете обращаться в редакцию нашей газеты.
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